

## Brand in Wohnsiedlung: Zwei Verletzte

**Bei einem Brand in der Bolaring-Siedlung in Salzburg-Taxham sind Montagabend zwei Personen leicht verletzt worden. Das Feuer entstand im Erdgeschoß, beschädigte aber auch zwei darüber liegende Stockwerke.**

Das Feuer brach in der Erdgeschoß-Wohnung des Wohnhauses in der Peter-Pfenninger-Straße aus. Als die Feuerwehr eintraf, schlugen die Flammen aus dem Fenster. Durch das Feuer und den Rauch wurden auch darüber liegende Wohnungen in zwei weiteren Stockwerken in Mitleidenschaft gezogen.

Durch die Hitze hatte sogar Beton zu bröckeln begonnen, schildert Eduard Schnöll von der Salzburger Berufsfeuerwehr: „Als wir hierher kamen, war eine Wohnung im Erdgeschoß in Vollbrand. Die zwei Wohnungsinhaber waren bereits draußen. Das große Problem war, dass auf der Rückseite des Hauses die Flammen bereits durchgeschlagen waren und im ersten und zweiten Stock zu brennen begannen. Wir konnten durch rasches Eingreifen Größeres verhindern.“



Foto/Grafik: ORF/Bauer

### Leichte Verbrennung, Rauchgasvergiftung

Die Flammen loderten bereits vom Erdgeschoß bis zum Dach gelodert. Die Häuser in der Bolaring-Siedlung haben größtenteils Holzfassaden.

Eine Person erlitt bei dem Feuer leichtere Verbrennungen, bei einer weiteren Person bestand der Verdacht einer Rauchgasvergiftung. Die Feuerwehrmänner konnten den Brand rasch unter Kontrolle bringen. Die Verletzten wurden ins Salzburger Landeskrankenhaus gebracht. Die Brandursache ist noch unklar.



Foto/Grafik: ORF

Die Flammen loderten bis unters Dach der Holzfassade.